
PROCÈS-VERBAL 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

  Procès-verbal rédigé par Elaine Grignon 

SÉANCE DU 8 DÉCEMBRE 2015  

SALON DU PERSONNEL - ÉCOLE JACQUES-DE CHAMBLY 

PRÉSENCES :  

Philippe Desmarais, président *Anne-Sophie Vincent, enseignante 

Elaine Grignon, parent Manon Tremblay,  enseignante 

Julie-Anne Gagnon, parent Claire Saint-Jean, enseignante 

Sophie Crevier, parent Julie Leclair, technicienne du service de garde 

Annie Mayer, représentante-Comité de parent Roger Plourde, directeur 

 

*Absence motivée 

MEMBRES DU PUBLIC :  

Aucun membre du public 

INVITÉ(S) :  

Aucun invité 

1. Ouverture de la réunion  

Le président Philippe Desmarais ouvre la réunion à 19 h 45. 

1.1 Vérification du quorum 

Il y a quorum 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Julie Leclair, appuyée d’Annie Mayer, propose l’adoption de l’ordre du jour suivant : 

ADOPTÉ CÉ 15-12-15 

PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de la réunion 

1.1. Vérification du quorum 



 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du 24 novembre 2015 

4. Suivis au procès-verbal du 24 novembre 2015 : photos scolaires, inventaire du matériel 

d’ergothérapie 

5. Parole au public 

6. Parole au représentant du Comité de parents 

7. Parole aux enseignantes 

8. Parole à la technicienne du service de garde 

9. Points à traiter 

9.1   Convention de gestion et de réussite éducative pour approbation 

9.2  Activités extrascolaires pour approbation 

9.3  Plan de lutte à l’intimidation et à la violence pour approbation 

9.4  Cours de guitare 

10. Points d’information  

10.1. Spectacle de Noël 

10.2. Certificats remis aux élèves 

11. Autres sujets 

12. Levée de l’assemblée 

 

3. Lecture et approbation du procès-verbal de la séance du 24 novembre 2015 

Une lecture du procès-verbal de la séance du 24 novembre 2015 est faite sur place. 

Manon Tremblay, appuyée de Julie-Anne Gagnon, propose l’adoption du procès-verbal de la 

rencontre du 24 novembre 2015. 

 

APPROUVÉ CÉ 16-12-15 

4. Suivis au procès-verbal du 24 novembre 2015 : photos scolaires, inventaire du 

matériel d’ergothérapie 

 Anglais intensif : une réponse a été envoyée par courriel à M. Lamarche dans laquelle M. 

Plourde lui explique les démarches faites avec la commission scolaire ainsi que la 

décision du CÉ d’offrir des cours d’anglais (extrascolaire) pour l’hiver 2016. 

 La campagne d’agrumes a bien été, M. Plourde, appuyé des membres du CÉ, remercie 

les parents bénévoles impliqués. Le profit estimé serait de 4000$. 



 

 

 Affiche pour le débarcadère : les ressources matérielles de la Commission scolaire des 

patriotes approuvent la demande d’affiche pour le débarcadère. Elle sera apposée en 

septembre 2016.  

 Photos scolaires : une entente est conclue avec Imagimage. Il reste à fixer la date qui 

devrait être en début d’année scolaire 2016. 

 Concours des optimistes : les discussions avec les enseignants sont reportées en 

janvier. 

 

5. Parole au public 

Aucun membre du public n’assiste à la rencontre. 

6. Parole au représentant du Comité de parents 

Annie Mayer présente les points traités au Comité de parents : le plan de répartition de 

Chambly est adopté. Lors de la construction d’une nouvelle école, les droits acquis pour les 

choix-écoles tombent. Le projet 86 modifiant les règles de gouvernance a été déposé. 

7. Parole aux enseignantes 

Les enseignantes du préscolaire soulignent la disponibilité des parents tant dans l’encadrement 

aux devoirs que pour participer aux activités en classe. 

8. Parole à la technicienne du service de garde 

L’ambiance de Noël s’est installée au service de garde. Julie Leclair fait un appel à tous pour des 

feuilles ou du papier brouillon pour le service de garde,  

9. Points à traiter 

 

9.1. Convention de gestion et de réussite éducative pour approbation 

M. Plourde présente la convention de gestion et de réussite éducative. Il met en surbrillance les 

changements apportés à la convention précédente. Il souligne le travail avec l’équipe-école. La 

convention a été soumise à la direction générale de la commission scolaire le 29 novembre. 

Claire St-Jean, appuyée de Sophie Crevier, propose l’approbation de la convention de gestion et 

de réussite éducative telle que présentée. 

 

APPROUVÉ CÉ 17-12-15 

 



 

 

9.2. Activités extrascolaires pour approbation 

M. Plourde présente les activités offertes par Récré-Action et le Piano enchanté pour l’hiver 

2016. Le choix de l’offre s’est fait en fonction des disponibilités des locaux. Un courriel avec la 

programmation est envoyé le 8 décembre aux parents. 

 

Manon Tremblay, appuyée de Julie-Anne Gagnon, propose l’approbation de la grille d’activité 

extrascolaire proposée. 

APPROUVÉ CÉ 18-12-15 

 

9.3. Plan de lutte à l’intimidation et à la violence pour approbation 

M. Plourde présente le plan de lutte à l’intimidation et à la violence. Les actions entreprises 

depuis quelques années pour contrer l’intimidation portent ses fruits. Le CÉ remercie Mme 

Nancy Simard qui pilote  ce dossier. 

Julie-Anne Gagnon, appuyée de Julie Leclair, propose l’approbation du plan de lutte à 

l’intimidation et à la violence tel que présenté. 

APPROUVÉ CÉ 19-12-15 

 

9.4. Guitare 

En septembre 2014, le CÉ a accepté de verser 2500$ du Fonds à destination spéciale pour 

l’achat de guitares conditionnellement à ce qu’il y ait des cours de guitare qui soient offerts aux 

élèves du 3e cycle chaque année. M. le président désire faire un suivi sur ce dossier, puisque le 

CÉ n’a pas traité de ce sujet  depuis septembre 2015. 

M. Plourde confirme qu’il n’y a pas eu de cours à l’automne. Il confirme aussi qu’une entente est 

conclue avec l’enseignante de musique, et que les cours reprendront en janvier. 

 

10. Points d’information  

 

10.1. Spectacle de Noël 

M. Plourde confirme qu’un conte de Noël (l’histoire du Scrooge de Charles Dickens) sera 

présenté aux élèves le 18 décembre prochain. Un petit déjeuner sera offert à tous les élèves. Ce 



 

 

spectacle et le déjeuner sont une gracieuseté du Club Optimiste. Advenant une grève, l’activité 

sera reportée au printemps où un autre spectacle serait offert aux élèves. 

10.2. Certificats remis aux élèves 

Mme Gagnon désire savoir si une explication est apportée aux élèves qui reçoivent un certificat 

d’excellence afin de leur expliquer pourquoi ils méritent de telles reconnaissances? 

M. Plourde véhicule le message dans les classes et confirme que tous les enfants, gagnants ou 

non, sont félicités pour leurs efforts. Une précision du pourquoi pourrait être apportée sur le 

certificat. De plus, il est proposé d’envoyer un courriel aux parents pour les aviser. 

 

11. Autres sujets 

M. Plourde sollicite le CÉ en lien avec l’infolettre l’ardoise. Il souhaite avoir un outil de 

communication avec les parents qui soit plus instantané plutôt qu’une fois par mois. Le CÉ est 

d’avis que M. Plourde est le mieux positionné pour décider de  l’outil à utiliser qui lui 

permettrait d’atteindre son objectif. 

12. Levée de l’assemblée 

Les sujets à l’ordre du jour étant épuisés à 21 h 45, Claire St-Jean propose la levée de la 

réunion. 

ADOPTÉ CÉ 20-12-15  

SIGNATURES 

 

 

Philippe Desmarais, président  Roger Plourde, Directeur 

 


